

Home > Ambiente

22 ago 2022 - 11:37 a. m.

Minambiente anuncia plan de emergencia para la protección de defensores ambientales

Susana Muhamad, ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, anunció un plan de emergencia para la protección de defensores ambientales, priorizando 65 municipios y seis ciudades. Según la ministra, aunque falten dos debates para ratificar el Acuerdo de Escazú, esta medida es el inicio de su implementación en diferentes territorios.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



El plan de emergencia se priorizará en 65 municipios y las capitales Santa Marta, Medellín, Barranquilla, Bucaramanga, Cali, y Popayán.

Foto: EFE - RICARDO MALDONADO ROZO

Escuchar: nte anuncia plan de emergencia para la 

0:00

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, anunció un nuevo **plan de emergencia** para la protección de **defensores ambientales**. Este anuncio se dio en el marco del primer Puesto de Mando Unificado (PMU) por la Vida, en el que participaron comunidades indígenas, afrodescendientes y campesinas del Cauca.

El plan de emergencia priorizará 65 municipios, las capitales Santa Marta, Medellín, Barranquilla, Bucaramanga, Cali, y Popayán, y tendrá siete ejes. Se espera que la medida se ajuste a las diferentes realidades territoriales, como **conflictos socioambientales** o **dinámicas de violencia**, entre otros factores, y que se lleve a cabo con el acompañamiento de la **comunidad internacional** y de estrategias en materia de acción preventiva por parte de la fuerza pública. **(Lea: Conservar la Amazonia con ayuda de colmenas de abejas)**

“Vamos a aportar de formas concretas: mapeando los **conflictos socioambientales** en todo el país”, explicó Muhamad, quien añadió que también se alertarán situaciones especiales de colectivos de defensores ambientales.

Aunque faltan dos debates para que entre en vigencia el **Acuerdo de Escazú**, la cartera advirtió que con este plan empieza su implementación. “Queremos que los actores ambientales tengan un canal para ejercer la democracia ambiental que, además, se debe profundizar con la ratificación del **Acuerdo de Escazú** en el Congreso. Lo que estamos haciendo hoy aquí, aporta a ese avance del acuerdo, aunque no haya sido aprobado”, señaló la ministra. **(Le puede interesar: Después de 75 años, vuelven a ver tortugas en peligro de extinción en una isla de**

EE.UU)

Por su parte, Alcides Muse, de la comunidad Nasa del Cauca, expresó que “desde el pueblo Nasa tenemos expectativas grandes de esperanza, de esperanza por la vida, por la paz, por el territorio y, sobre todo, por la defensa de nuestra madre tierra, porque para nosotros la madre tierra es a la que tenemos que defender mucho más. Por eso, debemos protegerla y proteger mucho a los defensores de esta vida”. (Lea: **La nueva especie de orquídea que descubrieron en Caquetá**)

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias hoy Colombia Susana Muhamad
Líderes sociales Defensores ambientales Acuerdo de Escazú



Cargando...

